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Вторая сессия Верховного 
Совета СССР

Ц«на 19 sen.

Со-
Рес-

З А К О Н
О Государственном бюджете Союза Советских 

Социалистических Республик на 1959 год
с оборота: РСФСР — 26,4 про
цента, Украинскрй ССР —  30,5 
процента, Белорусской ССР —  
42,5 процента, Узбекской ССР—  
29,7 процента, Казахской ССР—
100.0 процента, Грузинской ССР
—  53,2 процента, Азербайджан
ской ССР — 53,9 процента, Ли
товской ССР — 72,7 процента, 
Молдавской ССР — 17,6 процен
та, Латвийской ССР —  25,0 про
цента, Киргизской ССР — 77,6 
процента, Таджикской ССР —
57.0 процента, Армянской ССР—  
62,3 процента, Туркменской ССР
—  75,5 процента, Эстонской 
ССР —  50,5 процента;

б) от поступлений по подоход
ному налогу с населения —  50 
процентов;

в) от суммы, помещаемой го
сударственными трудовыми сбе
регательными кассами в государ
ственный заем за счет прироста 
остатка вкладов в 1959 году, и 
от суммы размещения в 1959 го
ду Государственного 3-процентно
го внутреннего выигрышного зай
ма —  50 процентов.

Поступления по налогу на хо
лостяков, одиноких и малосемей
ных граждан СССР начиная с 1 
января 1959 года (так же, как и 
поступления по подоходному на
логу с колхозов, сельскохозяйст
венному налогу и лесному дохо
ду) полностью зачислять в бюд
жеты союзных республик.

Выделить в 1959 году бюдже
ту Казахской ССР из средств со
юзного бюджета 2.547.460 тыс. 
рублей для обеспечения финанси
рования мероприятий, предусмот
ренных планом развития народ
ного хозяйства на 1959 год.

Статья 9. Поручить Совету 
Министров СССР внести поправки 
в Государственный бюджет СССР 
на 1959 год, вытекающие из ут
вержденного плана развития на
родного хозяйства СССР на 1959 
год, а также учесть в процессе 
исполнения Государственного 
бюджета СССР поправки, связан
ные с введением с 1 января 1959 
года новых оптовых цен на хле
бопродукты, зернофураж, комби-

Верховный Совет Союза 
ветских Социалистических 
нублш; постановляет:

Статья 1, Утвердить пред
ставленный Советом Министров 
СССР Государственный бюджет 
СССР на 1959 год с принятыми 
по докладам Бюджетных комис
сий Совета Союза и Совета На
циональностей изменениями, а 
именно: всего по доходам в сум
ме 723.369.159 тыс. рублей и 
всего по расходам в сумме 
707.637.887 тыс. рублей, с пре
вышением доходов над расходами 
в сумме 15.731.272 тыс. рублей.

Статья 2. Установить в Госу
дарственном бюджете СССР на 
1959 год доходы от государст
венных и кооперативных пред
приятий и организаций в общей 
сумме 655.979.124 тыс. рублей.

Статья 3. Установить в Госу
дарственном бюджете СССР на 
1959 год расходы на финансиро
вание народного хозяйства — 1 
дальнейшее развитие тяжелой 
промышленности, строительной 
индустрии, легкой и пищевой 
промышленности, сельского хо
зяйства, транспорта, жилищно- 
коммунального хозяйства и дру
гих отраслей народного хозяйства 
—  в общей сумме 308.943.554 
тыс. рублей.

Статья 4. Установить в Госу
дарственном бюджете СССР на 
1959 год ассигнования на соци
ально - культурные мероприятия

—  на школы всеобщего обуче
ния, техникумы, высшие учебные 
заведения, научно - исследова
тельские учреждения, школы, 
фабрично - заводского обучения, 
библиотеки, клубы, театры, пе
чать, радиовещание и другие ме
роприятия по просвещению и 
культуре; на больницы, детские 
ясли, санатории, другие учреж
дения по здравоохранению и фи
зической культуре; на пенсии и 
пособия —  в общей сумме 
232.191-571 тыся. рублей.

Статья 5. Установить в Госу
дарственном бюджете СССР на 
1959 год ассигнования на обо
рону СССР в сумме 96.096.000 
тыс. рублей.

Статья 6. Установить в Госу
дарственном бюджете СССР на 
1959 год ассигнования на содер
жание органов государственного 
управления в сумме 11.522.062 
тыс. рублей.

Статья 7. Утвердить союзный 
бюджет на 1959 год по доходам 
в сумме 382.375.393 тыс. руб
лей и по расходам в сумме 
366.644.121 тыс. рублей, с пре
вышением доходов над расхода
ми в сумме 15.731.272 тыс. руб
лей.

Статья 8. Установить государ
ственные бюджеты союзных рес
публик на 1959 год в общей сум
ме 343.541.226 тыс. рублей, в 
том числе по союзным республи
кам:

Российская Советская Федеративная Социалисти
ческая Республика 

Украинская Советская Социалистическая Республика 
Белорусская Советская Социалистическая Республика 
Узбекская Советская Социалистическая Республика 
Казахская Советская Социалистическая Республика 
Грузинская Советская Социалистическая Республика 
Азербайджанская Советская Социалистическая

Республика
Литовская Советская Социалистическая Республика 
Молдавская Советская Социалистическая Республика 
Латвийская Советская Социалистическая Республика 
Киргизская Советская Социалистическая Республика 
Таджикская Советская Социалистическая Республика 
Армянская Советская Социалистическая Республика 
Туркменская Советская Социалистическая Республика 
Эстонская Советская Социалистическая Республика

Утвердить на 1959 год отчие- размерах:

205.394.508
63.129.601

9.861.142
8.664.998

20.893.548
5.768.340

5.286-850
4.264.758
2.538.330
4.086.764
2.989.243
2.515.114
2.822.200
2.713.563
2.612.267

ления от общесоюзных государст
венных налогов и доходов в госу
дарственные бюджеты и доходов 
в государственные бюджеты со
юзных республик в следующих

23 декабря по окончании пре
ний по первому вопросу на ут
ренних раздельных заседаниях 
палат с заключительным словом 
выступил министр финансов 
СССР депутат А. Г. Зверев.

На раздельных заседаниях еди
ногласно был утвержден Государ
ственный бюджет СССР на 1959 
год и Закон о Государственном 
бюджете СССР на 1959 год, а 
также принятое Постановление об 
утверждении отчета об исполне
нии Государственного бюджета 
СССР за 1957 год.

Государственный бюджет СССР 
на 1959 год утвержден по дохо
дам в сумме 723369159 тысяч 
рублей и по расходам в сумме 
707637887 тысяч рублей.

Вечером 23 декабря па совме
стном заседании Совета Союза и 
Совета Национальностей рассмат
ривался второй вопрос повестки 
дня— об укреплении связи школы 
с жизнью и о дальнейшем разви
тии системы народного образова
ния в стране.

С докладом о перестройке об
щего среднего образования высту
пил президент Академии педагоги
ческих наук РСФСР депутат 
И. А. Каиров.

Доклад о профессионально- 
техническом образовании сделал 
начальник Главного управления 
трудовых резервов при Совете 
Министров СССР Г. И. Зеленко.

С докладом о высшем образо
вании выступил Министр Высше
го образования СССР В. П. Елю
тин.

24 декабря на раздельных ут
ренних заседаниях Совета Союза 
и Совета Национальностей нача
лось обсуждение второго вопроса 
повестки дня —  Об укреплении 
связи школы с жизнью и о даль
нейшем развитии системы народ
ного образования в стране,

На заседании Совета Союза в 
прениях выступили депутаты П. Н. 
Машеров (Белорусская ССР), М. С 
Гречуха (Украинская ССР), 3. С. 
Омарова (Казахская ССР), Н. Ф. 
Игнатов (Московская область) и 
другие.

На заседании Совета Нацио
нальностей в обсуждении второго 
вопроса повестки дня приняли 
участие депутаты С. В. Червонен- 
ко (Украинская ССР), Н- Додху- 
доев (Таджикская ССР), замести
тель председателя ВЦСПС депутат 
Л. Н. Соловьев, секретарь ЦК 
ВЛКСМ Л. К. Балисная, министр

просвещения РСФСР депутат Е. И, 
Афанасенко и другие.

Выступившие, единогласно одо
бряя программу перестройки си
стемы народного образования в 
стране, подчеркивают огромное 
значение связи школ с производ
ственным трудом, вносили цен
ные предложения.

На раздельных заседаниях Со
вета Союза и Совета Националь
ностей были зачитаны запросы 
группы депутатов правительству 
СССР по вопросу о прекращении 
Испытаний атомного и водородно
го оружия и запрос группы депу
татов по Берлинскому вопросу. 
Запросы передаются Совету Ми
нистров СССР.

Вечером 24 декабря на раз
дельных заседаниях обеих палат 
закончилось обсуждение вопроса 
об укреплении связи школ с 
жизнью и о дальнейшем разви
тии системы народного образова
ния в стране.

Совет Национальностей и Со
вет Союза по предложению комис
сии законодательных предположе
ний палат единогласно приняли 
закон «Об укреплении связи шко
лы с жизнью и о дальнейшем раз
витии системы народного образо
вания в СССР».

25 декабря в 10 часов утра 
открылось совместное заседание 
Совета Союза и Совета Нацио
нальностей.

Сессия начала обсуждать во
прос о проектах законов, внесен
ных комиссией, законодательных 
предположений палат.

С докладом о проектах законов 
«Основы уголовного законода
тельства СССР и союзных респуб
лик», «Об уголовной* ответствен
ности за государственные престу- 

I дления», «Об уголовной ответст- 
] венности за воинские преступле

ния» выступил председатель ко
миссии законодательных предпо
ложений Совета Союза депутат 
Д. С. Полянский.

Доклад о проектах Законов 
«Основы законодательства о су
доустройстве Союза СССР, Союз
ных и автономных республик», 
«Положение о военных трибуна
лах», «Основы уголовного судо
производства Союза СССР и союз
ных республик» сделал председа
тель комиссии законодательных 
предположений Совета Националь
ностей депутат Д. С. Расулов.

(ТАСС).

Дом смонтировали за 20 дней

а) от поступлений по налогу корма и маслосемена.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

К. ВОРОШИЛОВ.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль, 23 декабря 1958 г.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 
00 утверждении отчета со исполнении 

Гссущ сш иш о Снцша СССР за 1007 год
Верховный Совет Союза Советских Социалистических Республик 

постановляет:
Утвердить отчет об исполнении Государственного бюджета СССР 

за 1957 год по доходам в сумме 626.914.499 тыс. рублей и по 
расходам в сумме 607.314.829 тыс. рублей с превышением дохо
дов над расходами в сумме 19.599.670 тыс. рублей.

Председатель Президиума верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ,
Москва, Кремль, 23 декабря 1958 г.

К РУПНОПАНЕЛЬНЫЙ 48- 
квартирный ЖИЛОЙ дом 

N  10 во втором квартале, 
строящийся сверх плана для 
работников Первоуральского 
управления строительством, 
смонтирован за 20 рабочих 
дней. Таких темпов монтажа 
зданий еще не знает практика 
Первоуральска. Известно, что 
дом N° 8 в том же квартале в 
летаих условиях был смонти- j 
рован за 22 рабочих дня. Эти I 
результаты тогда считались I 
очень хорошими.

Смонтировать дом №  10 за 
такой рекордно короткий срок 
нам удалось благодаря четкой 
поставке на место сборки всех 
деталей заводом крупнопанель
ных и железобетонных изде
лий, особенно отделением пе
нобетона, возглавляемым стар
шим мастером тов. Болыпаги- 
ным Б. Д., и слаженной рабо
те бригады монтажников, где 
бригадиром секретарь партор
ганизации участка Жилстрой 
тов. Политиков В. В.

Бригада монтажников, а 
особенно тов. Политиков, мно
го положила труда, смекалки 
и настойчивости, чтобы в до
вольно сложных условиях зи
мы смонтировать дом за 20 
рабочих дней, как предусмат
ривалось заданием. Уместно 
напомнить, что бригада тов. 
Политикова уже смонтировал?f* WWW

шесть крупнопанельных до- 
мов. Сам тов. Политиков из 
рядового каменщика за два го
да вырос до бригадира мон
тажников, одной из передовых 
бригад, в совершенстве овла
дел технологией монтажа.

Хорошо работает член брига
ды тов. Ковалев Н. К., кото
рый с одинаковым успехом 
монтирует как крупноблоч
ные, так и крупнопанельные 
дома, стал замечательным ма
стером своего дела. Успешно 
трудятся тт. Воронов П., Бе
лоус Н., Шалыго П., тт. Недав
них, Ярков н многие другие.

Сейчас в доме N° 10 идут 
отделочные работы. Коллектив 
участка Жилстрой взял на се
бя обязательство — сдать дом 
в эксплуатацию к новому го
ду.

Е. БЕСПАЛОВ.



Навстречу
XXI съезду КПСС
В предстоящем 

семилетии пре
дусматривается значительное со
кращение административно - уп
равленческих расходов. Сэконом
ленные от этого средства должны 
пойти, главным образом, на 
дальнейшее улучшение благосо
стояния трудящихся нашей Ро
дины. Не случайно поэтому сей
час все внимание народа направ
лено на экономию во всем, недо
пуска излишеств, где можно обой
тись без них. К примерам не
производительных расходов в на
шем городе можно отнести такие 
факты.

Все организации и учреждения 
города, состоящие на самостоя
тельном балансе, как-то: гороно, 
горздравотдел, типография, арте
ли, лесничества, детдом, гор- 
связь, суды и многие другие, име
ющие численность служащих от 
10 до 100 человек, в штатных 
расписаниях предусматривают 
бухгалтеров или счетных работ
ников, И это в то время, когда

Планы
Вот наши резервы

все расчеты и весь документо
оборот по этим хозяйствам незна
чительный. Следовательно, можно 
в данное время создать в городе 
для этих организаций единую 
контору по расчетам, снабдив ее 
соответствующей счетной аппара
турой. В результате этого пред
ставится возможность ПОМИМО 
высвобождения людей на другие 
участки коммунистического стро
ительства, сэкономить значитель
ные денежные средства.

На мой взгляд, необходимо 
все мелкие организации, имею- 

I щие в своем хозяйстве транспорт 
в виде нескольких машин или 
лошадей, объединить в одну 
транспортную контору. Это поз
волит значительно снизить рас
ходы на содержание транспорта.

Следует продумать и вопрос 
создания в городе единого жи- 
лищно - бытового хозяйства, ко
торое бы одно занималось сбором 
платы за квартиры, электроэнер

гию, отопление, 
водопровод, , ка

нализацию, дезобработку и т. д.
С ростом жилплощади тому 

или иному предприятию прихо
дится увеличивать штаты слеса
рей, электриков, каменщиков, 
плотников и других рабочих на 
текущий и Капитальный ремонт 
зданий и сооружений. Считаю, 
что было бы более целесообраз
ным и рациональным, если пос
ле сдачи жилья в эксплуатацию 
передавать ее в единое жилищно
бытовое хозяйство. Это улучшит 
обслуживание квартиросъемщиков 
и удешевит стоимость квартир.

Необходимо по всем учрежде
ниям и организациям города про
смотреть всю документацию и до
кументообороты с тем, чтобы най
ти пути к их значительному со
кращению. Это высвободит так
же значительные государственные 
средства.

М . ЧЕРНЫХ, 
старший экономист отдела 

труда и кадров Старотрубного 
завода.

Подготовка к весне

Курганская область. Готовя достойную встречу' X X I съез 
ду КПСС, члены сельскохозяйственной артели «Заря» Далма- 
товского района досрочно завершили годовой план продажи 
государству сельскохозяйственной продукции. Несмотря на 
засушливое лето, колхозники получили нынче с площади 
4300 гектаров по 16,5 центнера зерновых культур с гектара 

Сейчас хлеборобы заняты доведением до посевной конди
ции семенного фонда.

На снимке: очистка семян в колхозе «Заря». Слева — аг 
роном артели А. М. Усольцев контролирует качество очистки 
зерна.

Улучшать профессиональное
образованиеПо всей нашей необъятной 

Родине с большим «подъемом об
суждались тезисы ЦК КПСС и Со- ( к учебе и работе все равно полу- 
вета Министров СССР. Вторая сес- чают бесплатное питание и об- 
сия Верховного Совета приняла1 мундирование. Вследствие этого 
Закон «Об укреплении связи ■ материальной заинтересованности 
школы с жизнью и дальнейшем * они не чувствуют.
развитии народного образования в 
стране», Перед работниками 
профессионально - технического 
образования поставлены задачи 
планомерной и организованной 
подготовки для всех отраслей на
родного хозяйства, культурных и 
технически образованных квали
фицированных рабочих.и труже
ников сельского хозяйства.

Воспитание учащихся, их 
идейная закалка, формирование 
у них коммунистического отноше
ния к труду —  все эти задачи 
очень многому обязывают работ
ников профессионально - техни
ческого образования.

Коллектив нашего училища вни
мательно изучал тезисы и следит 
за работой сессии Верховного Со
вета СССР, обсудившей Закон о ре
форме народного просвещения. Мы 
считаем правильным изменение 
существующего порядка в мате
риальном обеспечении учащихся: 
введением выплаты ученической 
заработной платы вместо выдачи 
бесплатного обмундирования и 
питания. Это крайне необходимо 
для того, чтобы' учащиеся были 
материально заинтересованными в 
улучшении изучаемой профессии 
и еще лучше относились к тру
довой деятельности. Это новое 
мероприятие также повысит до
ходность училища, обеспечивая 
его частичную самоокупаемость.

Недочет в материальном обес
печении учащихся состоит в том, 
что они при любых условиях, 
плохом или хорошей отношении.

НАМ ОТВЕЧАЮТ
В редакцию с письмом обра

тился рабочий цеха № 5 Ново
трубного завода тов. Михайлов, 
в котором он рассказывал о 
грубом отношении к рабочим 
старшего бригадира цеха тов. 
Бухарова. Начальник цеха 
тов. Придан в ответ на запрос 
редакции сообщил. что факт 
подтвердился. Бухаров строго 
предупрежден.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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По новому же положению каж
дый учащийся будет получать 
ученическую зарплату, в зависну 
мости от того, как он учится, а, 
главное, как работает, какую 
практическую пользу приносит 
советскому народу своим трудом.

Мы считаем, что в стенах на
шего училища и в дальнейшем 
будет обучаться не менее, чем в 
настоящее время, а гораздо боль
ше. Мы как и раньше, будем дер
жать тесную связь с Новотруб
ным заводом и готовить для не
го молодых высококвалифициро
ванных рабочих.

Крайне необходимо, чтобы со
ответствующие организации пере
смотрели ныне существующий 
политучебник трудовых резервов, 
так как он в современных усло
виях не отвечает своему назна
чению. Очень было бы хорошо, 
если бы ветераны труда Ново
трубного завода, пенсионеры взя
ли шефство над нашим училищем 
в деле воспитания учащихся по- 
коммунистически.

т. Б О Я Р С К И Х ,  
секретарь партийного бюро 

ремесленного училища №  6.

Общественник и передовик
В ремонтно - механическом 

цехе Новотрубного завода поль
зуется большим авторитетом стро
гальщик Геннадий Захарович 
Зырянов. Уважение он к себе за
воевал примерным трудом и не
утомимой общественной работой.

На завод тов. Зырянов посту
пил в 1948 году после оконча
ния школы ФЗО. В 1955 году 
Геннадий Захарович связал свою 
судьбу с партией коммунистов. 
С этого времени он стал работать 
еще лучше, осуществляя на деле 
повышение авангардной роли 
коммуниста.

Не зря его в цехе считают ак
тивным членом цехового комите
та. Второй год он является пред
седателем цеховой бытовой ко
миссии, все обязанности выпол
няет добросовестно,

Хорошо он также трудится на 
производстве. Норму выработки 
систематически перевыполняет на 
50 и более процентов при хоро
шем качестве. Геннадий Зырянов 
умело сочетает работу с учебой 
в вечернем металлургическом 
техникуме, он успешно учится 
уже третий год.

И. ВАЖЕНИН.

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

Нужна школа
В районе улиц Красных парти

зан, Пролетарской, Орджоники
дзе, Зеленой проживает много 
учащихся. Школа расположена 
очень далеко, и особенно прихо
дится трудно учащимся первых 
классов. Необходимо руководите
лям горисполкома подумать о 
строительстве хотя бы начальной 
школы в данном районе.

Н. МАЛИНСКИЙ.

Славные дела учащихся школы №  4
Научить детей любить труд и 

уметь трудиться —  такая за
дача стоит сейчас перед совет
ской школой.

Семилетняя школа А» 4 успеш
но решает эту задачу. Много по
лезных дел ждет впереди детей. 
Каждый обязуется в течение учеб
ного года собрать -не менее 10 
килограммов металлолома и 3 ки
лограммов макулатуры. Весной 
учащиеся 3— 7 классов вскопают 
газоны в третьем и четвертом 
кварталах Соцгорода, озеленят 
школьный двор, для чего каж
дый из ребят должен высадить не 
менее 50 деревьев и ста кустов 
малины и смородины.

В те зи сах  д о к л а 
да то ва р и щ а  Н. С  
Х р у щ е в а  « К о н т 
р о л ь н ы е  ц и ф р ы  
р а зви ти я  н а р о д н о 
го х о зяй с тва  С С С Р  
на 1959 —  1965 
го д ы »  с та в и тс я  з а 
д ача  к 1965 го д у  
повести в ы п л а в к у  
стали  до 86 —  91 
м и л л и о н а  то н н . 
С р е д н е го д  о  в о  й 
п р и р о ст  с о с та в и т  
при  это м  4,4— 5,1 
м и л л и о н а  то н н  
п р отив  п р и р о с та  
3,4 м и л л и о н а  то нн  
е год , д о с ти гн у то 
го за  1952— 1958 
го д ы .

Ф о т о х р о н и к а
Т А С С .

В весеннюю посевную кампа
нию учащиеся 4— 7 классов в 
подсобном хозяйстве окажут по
мощь в посеве сельскохозяйствен
ных культур. Они своими рука
ми изготовляют наглядные посо
бия для школы, будут ремонтиро
вать школьную мебель.

Коллектив учащихся школы 
№ 4 перешел на частичное само
обслуживание: начиная с октяб
ря, дети убирают свои классы, 
очищают школьный двор от сне
га.

Одним из лучших классов в 
школе по дисциплине и успевае
мости является 4 класс «а», 
где опытная учительница По
лина Алексеевна Белоусова. По
лина Алексеевна интересно и ув
лекательно проводит уроки, а ее 
воспитанники хорошо учатся. У
В. Пестова, В. Скрябина, С. Ти
мошина, Ю. Дворникова, И. Ру
бенштейн, И. Крашенниковой и 
других преобладают четверки и 
пятерки по всем предметам. Ско
ро весь класс будет пионерским.

А сколько славных дел творят

эти маленькие труженики! На -го
родском слете пионеров горком 
комсомола вручил им денежную 
премию за собранный в прошлом 
году металлолом. Да и нынче они 
уже собрали 360 килограммов,

Не так давно под руководством 
родительницы В. И. Рубенштейн 
ребята провели звеньевой сбор на 
тему: «Обслуживай себя сам», 
В подготовке и проведении сбора 
приняли активное участие все 
пионеры: Саша Тимошин топил 
печку, готовил к столу, мыл пос
ле обеда посуду, Ю. Зольников чи
стил картошку.

А какие вкусные блюда были 
приготовлены! Галя Смагина сва 
рила компот, Иза Рубенштейн —  
вкусный суп, а Наташа Стахова 
поджарила картофель. К сбору 
Надя Мамина выстирала, погла
дила и пришила некоторым сво
им товарищам воротнички.

Так приучаются к труду с ма
лых лет эти ребята.

Л. РЕПАКОВА

ВЕЧЕР В ОБЩЕЖИТИИ
В нашем общежитии № 1 

Первоуральского стройуправле
ния проходил недавно молодеж
ный вечер, организованный по 
инициативе воспитателя 3. И. 
Моисеевой. На вечере была 
прочитана лекция о любви, бра
ке и семье, в социалистическом 
обществе. После нее силами 
Дома пионеров был поставлен 
концерт. Девушки очень тепло 
принимали каждый номер про
граммы. Выступил хор (руково
дитель А. А. Колмаков), струн; 
ный оркестр под руководством

К. М. Жарникова, с особенным 
удовольствием зрители смотре
ли танцевальные номера (руко
водитель В. С. Пестов).

Концерт нам очень понра
вился, особенно танцевальная 
группа мальчиков. После кон 
церта играли и танцевали.

Хочется, чтобы такие вечера 
проводились всегда.

У Ф РО Л О ВА , А. КРУТИХИНА, 
члены культурно-бытового 

совета общежития Nfl 1.



Обсуждаем тезиеы доклада тов. Н. О. Х рущева ка XXI съ езд е  КПСС

Использовать резервы экономии
Изыскание эффективных пу

тей повышения производительно
сти труда и снижения себестои
мости продукции —  основа реше
ния задач, указанных в тези
сах доклада тов. Н. С. Хрущева 
на XXI съезде КПСС.

Как известно, в себестоимости 
промышленной продукции значи
тельный удельный вес составля
ют расходы по обслуживанию и 
управлению производством. По
этому эти расходы являются 
серьезным резервом снижения 
себестоимости продукции.

Если взять, к примеру, цех 
№ 2 Повотруоного завода, то чи
сленность дослуживающего пер
сонала в расчете на 100 рабо
чих, примерно, составляет 22,8 
человека. Имеется ли в цехе ре
альная возможность уменьшить 
количество оослуживающего пер
сонала и провести более правиль
ную расстановку его? Конечно, 
имеется.1 > j

В цехе, например, существуют 
отделы, на которых, кроме на
чальника отдела, на каждые де
сять человек рабочих имеется 
1,54 бригадира, из которых поло
вина выполняет обязанности быв
ших ранее сокращенных масте
ров отдела, но существующих в 
настоящее время под видом 
бригадиров. Если взять другой 
отдел, то. кроме начальника отде
ла при отсутствии мастеров на 
десять рабочих приходится один 

' бригадир,
Имеется и такая группа, в ко

торой при отсутствии рабочих чи
слится три бригадира. Двое из 
них выполняют обязанности 
фабрикатора и нормировщика, 
т. е. обязанности инженерно-тех
нических работников, а третий 
занимается различными делами в 
планово-распределительном бюро, 
но не обязанностями, указанны
ми в положении об оплате его.

Имеют место и такие факты, 
когда оформленный на должность 
мастера энергоотдела работник 
все время занимается другим де
лом при технологическом бюро, 
хотя оплата -для этого работника 
создана более благоприятная по 
сравнению с некоторыми инже
нерно-техническими работниками, 
косвенно или прямо оказываю- 

-тцими влияние на производство.
Для уменьшения количества 

обслуживающего персонала необ
ходимо ввести практину безучаст^ 
нового управления производством, 
дающую большую экономию зар
платы. Такое управление можно 
применить, например, объединив 
горячий и термоотделы под одно 
управление, что высвободит че
тыре человека. Необходимо поду
мать и об объединении отдела 
подготовки труб и холодного от
дела. Нужно очень тщатель
но рассмотреть вопрос о необхо
димости профилактической груп
пы настройщиков при технологи
ческом бюро, восьми бригадиров 
на отделе подготовки труб, пяти 
бригадиров в механической ма
стерской, семи бригадиров при 
наличии трех мастеров на фини- 
саже, мастера эноргоотделз 
и т. д.

Следует также рассмотреть

вопрос и о правильности комплек
тования отделов цеха руководите
лями и работниками в смысле не 
только заполнения ими должно
стей и выполнения работы, но и 
в смысле получения от них же
лаемой и необходимой отдачи для 
производства'

Необходимо подумать и о мате
риальной заинтересованности ра
ботников в таком смысле, как это 
указано в тезисах доклада тов. 
И. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС и в выступлении в печати 
Председателя Государственного 
комитета Совета Министров СССГ 
по вопросам труда и заработной 
платы тов. Волкова.

Общеизвестно, что чем выше 
производительность труда, тем 
ниже себестоимость продукции. 
Отсюда основной задачей при 
планировании производительно
сти труда будет установление 
системы мероприятий, обеспечи
вающей максимальное повыше
ние производительности труда.

Что же мы имеем на сегодняш
ний день?

За истекший период цех толь
ко в марте, мае, сентябре и ок
тябре выполнил и перевыполнил 
план по производительности тру
да, а за одиннадцать месяцев 
1958 года он выполнил в целом 
лишь на 98,8 процента, хотя 
этот же план в октябре был вы
полнен на 117,2 процента при 
списочном количестве рабочих 
98,9 процента. Цифры показыва
ют, что не все пока еще резер
вы использованы в цехе.

Известно, что рост производи
тельности труда может быть обе
спечен в основном за счет двух 
факторов: за счет повышения
производительности труда пос
редством внедрения новой техни
ки, прогрессивной технологии и 
других подобных мероприятий и 
за счет лучшего использования 
рабочего времени.

У нас имеются большие резер
вы как по первой, так и по вто
рой группе факторов. Взять, на
пример, наблюдения по холодно
му отделу (фотографии рабочего 
дня). Эти данные говорят о не
достаточной загрузке рабочего 
дня. Данные фотографии рабочего 
дня за 15 ,18  и 25 октября 
1958 года на линии обработки на 
первом пролете холодного отдела 
говорят о том, что загрузка ра
бочего дня колеблется в пределах 
от 68,6 до 88,5 процента.

Сопоставление даже этих 
цифр показывает, что за счет 
ликвидации имеющихся сверх
плановых потерь рабочего време
ни можно было бы дополнительна 
увеличить производительность 
труда, так как при увеличении 
загрузки рабочего дня до 90 про
центов выработка может быть 
увеличена, примерно, на 12— 15 
процентов. Следовательно, ликви
дация сверхплановых потерь ра
бочего времени является важней
шим резервом повышения произ
водительности труда.

Необходимо отметить и тот 
факт, что не весь штат производ
ственных рабочих принимает уча
стие в производственном процес
се. Если взять холодный отдел, ] 
то по неполным данным было

оторвано от непосредственного 
участия в производстве матери
альных ценностей в июле —  20 
человеко-смен, в августе — 36, 
в сентябре —  10, в октябре —  
46 человеко-смен на всевозмож
ные .разные работы, уборку 
и т. д.

Кроме этого, в ноябре было по
теряно по так называемым «раз
решениям» администрации 84 
человеко-смены, прочих неявок— 
187, по болезни— 549, на работах 
в других цехах— 350 и т. д. 
Только в течение этого месяца 
было потеряно 1.172 человеко- 
смены или в среднем не работа
ло 46 человек, хотя за этот ме
сяц план был выполнен на 103,1 
процента, а производительность 
труда выразилась в 97,4 процен
та. Следовательно, цех может 
даже при ежемесячном отвлече
нии 46 человек на непроизводи
тельные работы работать с мень
шим штатом на 17 человек и вы
полнять государственный план.

Из этих неполных данных 
можно сделать вывод, что в це
хе не занимаются детальным ана
лизом отчетных данных о дина
мике производительности труда, 
на основании которого можно бы
ло бы выработать конкретный 
план повышения производитель
ности труда и выявить причины 
его невыполнения.

А. МОСКАЛЕВ, 
инженер цеха №  2 * 

Новотрубного завода.

ПО СЛЕДАМ  Н ЕО П У БЛ И КО ВА Н Н Ы Х ПИСЕМ
Н. Темникова, В. Фоминых 

обратились в редакцию с пись
мом, в котором указывали на 
плохую работу магазина № 17. 
Начальник торгового отдела

Первоуральского смешанного 
торга тов. Коврижных сообщил, 
что за необеспеченность рабо
ты магазина заведующей тов. 
Соколовой объявлен выговор.

Плоды 
неорганизьванности
Во втором цехе Хромпикового 

завода мало уделяется внимания 
организации производства. В .раз
мольном отделении, например, нет 
запасных ковшей для скрепериро- 
вания руды, доломита. Все элева
торы в плохом техническом состо
янии. Запасные электромоторы 
мощностью в 380 киловатт отсут
ствуют.

Рудная мельница делает сем
надцать оборотов, вместо 21. Яс
но, что она не дает необходимой 
производительности. Рудные и до
ломитовые лебедки, старые, ре
монту не поддаются, а новых 
нет. Поэтому обслуживающие их 
рабочие нередко простаивают по 
пять и более часов.

Часты случаи, когда на лебед
ках быстро изнашиваются малые 
шестерни. Это результат того, что 
они не подвергаются термической 
обработке. На лебедках работают 
плохие тросы, связанные из от
дельных кусков.

За последнее время в цехе по
высилась запыленность и загазо
ванность, порой в три-четыре ра
за превышающая норму. Это ре
зультат того, что оборудование на
ходится в плохом состоянии: оно 
не уплотнено, пропускает пыль. 
Так, несколько лет назад в раз
мольном отделении в работу бы
ла пущена третья очередь, но 
герметически она до сих пор не 
закрыта. Во время работы от 
нее поднимаются тучи пыли. 
Старшие рабочие об этом записы
вают в книгу рапортов, но тол
ку мало: в вее никто и никогда 
не заглядывает.

Знают об этом начальник цеха 
и инженер по технике безопасно
сти, но мер не принимают.

Дирекции предприятия необхо
димо поинтересоваться делами 
второго цеха и навести там по
рядок.

ф . к о б у т а .

Когда личные интересы  
^выше государственных

Первоуральский гортоп имеет в 
поселке Пильная лееораму. Услу
гами ее пользуются государствен
ные организации и частные ли
ца. Руководит лесорамой мастер, 
он же и кладовщик Выломов. Ус
ловия труда здесь самые тяже
лые. Не случайно поэтому из де
сяти рабочих осталось только 
трое.

Мною, как профгрупоргом, бы
ло кое-что предпринято по улуч
шению условий работающих. По 
моему настоянию, например, бы
ли сделаны покаты, настлан пол 
в корпусе, отремонтирована кры
ша, поставлены вагонетки.

Но я чувствовал, что не все 
сделал, чтобы люди лучше зара
батывали. Долго искал ответа на 
этот вопрос и вот, наконец, на
шел. Однажды на столе мастера 
под стеклом я увидел бумагу, 
на которой значилось, что стои
мость распиловки одного годного 
кубометра пиломатериала состав
ляет 10 рублей 84 копейки. Нам 
же в течение года за кубометр 
оплачивали по 9 рублей 40 ко
пеек. Тогда мне стало ясно, по
чему люди зарабатывали в месяц 
не более 400— 600 рублей.

При этом у нас оплата строит
ся из расчета 64 процентов год
ного материала, вместо фактиче
ских 84 процентов. Кроме того, 
десять процентов материала спи
сывается на отход в виде опила. 
Но у нас никогда столько мате
риала не идет в опил. Мы заин
тересованы в том, чтобы дать 
как можно больше годного, ибо 
знаем, что в соответствии с этим 
и должна строиться наша зарпла
та. ____

lie так, конечно, считает Вы
ломов. Вся разница в выходе ма
териала идет в личный карман 
мастера. За лето она составила 
не менее пятисот кубометров. Не 
случайно поэтому Ьыломов тор 
гует материалом и направо, и на
лево. Уместно напомнить, что он 
принимает деньги за распиловку 
без всяких квитанций, иногда 
оформляет наряды задним чис
лом.

Спрашивается: кто дал право 
Выломову торговать народным до
бром, как своим? Пусть на это 
ответит директор гортопа тов, 
Микушин.

И. МАЛЬЦЕВ.

Своенравный м астер
На состоявшемся в сентябре 

профсоюзном собрании мою кан
дидатуру выдвинули как лучшую 
среди рабочих кранового отдела 
цеха *N1 6 Новотрубного завода- 
До существующему положению 
вместе с присвоением звания 
лучшего рабочего выдается де
нежная премия. Казалось бы, 
что все ясно.

Но вот мастер тов. Соколов ре
шил, видимо, не считаться с 
мнением коллектива и самостоя
тельно лишил меня вознагражде
ния. Нрофорг отдела тов. Рогози
на поинтересовалась, почему же 
я лишена премии, так тов. Со
колов ответил: «Я мастер, что
хочу, то и делаю».

Кстати сказать, Соколов вооб
ще очень груб с рабочими, 
не считается с их мнениями, 
предложениями, не желает даже 
посещать профсоюзные собрания 
в отделе крановщиков, хотя ему, 
как мастеру, следовало бы инте
ресоваться нашими делами.

Р. ВАЛЬДМАН, 
крановщик.

КАРТОФЕЛЬ С НАГРУЗКОЙ
15 и 16 декабря в магазине 

№ 32 торга продавался населе
нию картофель. Каждому отпу
скалось по 5 килограммов. Но 
странное и довольно возмутитель
ное дело придумали работники 
магазина, стремясь реализовать 
залежавшиеся овощи, лук. Поку
пателю, хочет он того или нет, в 
порядке нагрузки взвешивался 
проросший лук, морковь и свек
ла на общую сумму 6 рублей, 
Это является грубым нарушением 
правил советской торговли.

В. ЗАЙЦЕВ.

СТРО КИ  И З ПИСЕМ
Наш неОольшой поселок Би- 

лимоаевских центральных ре- 
монтно - механически* мастер
ских состоит из четырех 'вось
миквартирных домов, прожива
ет в них двести чело, 
век и все мы вынуждены жить 
в потемках. Мы, конечно, не 
знаем в чем дело, но факт оста
ется фактом, что электроосве
щение в квартирах очень пло
хое. До каких же пор школь, 
ники, учащиеся заочных инсти
тутов и техникумов оудут за
ниматься при коптилках или со 
свечками? А. ЛЕШУиОБ.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ
«Нужен хороший инструмент»

В письме под таким заголов
ком бригадир инструментально
го цеха № 4 Новотрубного за
вода В. Желомских подверг 
критике литейный цех за изго
товление инструмента. И. о. 
главного инженера завода тов. 
Кауфман прислал ответ, в ко
тором сообщает: «При провер
ке фактов, изложенных в статье
В. Желомских «Нужен хоро
ший инструмент», установлено, 
что действительно имели место 
случаи перепутывания разме
ров оправок прошивных и ав
томатических станов, а также 
случаи отливки инструмента с 
большим количеством раковин.

В настоящее время в целях 
устранения выявленных недо
статков принят ряд мер. В це
хе № 10 для уменьшения ко
личества подкорковых раковин 
в оправках обкатных машин, 
отливаемых из хромистого чу

гуна, улучшен состав шихты, 
уменьшена влажность формо
вочных материалов. Усилен 
контроль со стороны ОТК за 
соблюдением геометрических 
размеров прокатного инстру
мента».

«Хромпиковское 
стройуправление работы ведет 
медленно и некачественно»
Так назывался материал рей 

довой бригады газеты «Под 
знаменем Ленина». Секретарь 
партийного бюро Хромпикоз- 
ского стройуправления тов 
Бычков ответил редакции, 
что материал обсуждался на 
заседании партбюро. Факты 
подтвердились. Намечены кон
кретные мероприятия, обеспе
чивающие выполнение работ 
строго по графику и качествен 
но.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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Зарубеж ны е новости
помощь всемирной федерации профсоюзов

Т Р У Д Я Щ И М С Я  А Л Ж И Р А  
П Р А Г А ,  25 декабря. (ТАСС). Бюро печати Всемирной фе

дерации профсоюзов сообщило, что ВФП выделила из фонда 
солидарности 5 тысяч фунтов стерлингов в пользу всеобщего 
союза алжирских трудящихся.

Эта сумма будет использована для покупки одежды, обуви 
и медикаментов алжирским рабочим и их детям, страдающим 
от колониальной войны.

ПОЛОЖЕНИЕ НА КУБЕ
Н Ы О - И О Р К .  25 декабря. 

(Т А С С ). По мнению ряда обо
зревателей американских газет 
и агентств, начато армией Ба
тисты так называемое «всеоб
щее» и «окончательное» насту
пление против кубинских пов
станцев.

На этот раз Батиста избрал 
новую, более чудовищную так
тику ведения войны. Наступле
ния ведутся не столько против 
самих повстанцев, сколько про
тив мирного населения острова. 
При помощи самолетов и тан
ков, поступающих из Англии, 
Никарагуа и других стран, ар
мия диктатора проводит массо
вые бомбардировки и обстрелы 
населенных пунктов, уничтожая 
больницы, госпитали и т. п.

Однако, как видно из сообще
ний американских газет, ника
кие зверства не помогают ар
мии Батиста. Ей не удалось за
пугать мирное население. Сила 
и влияние повстанцев непре
рывно растут. Повстанцы рас
пространили район своих дейст
вий и подошли вплотную к 
центральной провинции Кубы

Гаване. Вблизи восточной грани
цы этой провинции, в районе 
города Мадруга, в течение, ше
сти дней ведутся бои между 
армией и повстанцами.

Повстанцы поддерживают 
тесную связь с населением, ока
зывая ему всяческую помощь. 
Некоторые отряды Фиделя Ка
стро, в частности, один из 
крупнейших отрядов под руко
водством Эрнеото Гавара, при
ступили к проведению аграрной 
реформы. Захваченные ими 
правительственные земли в про
винции Лас Вилья и других 
распределяются между беззе
мельными и малоземельными 
крестьянами.

Недовольство режимом Бати
сты растет и среди городского 
населения, главным образом 
среди рабочих. В. настоящее 
время число безработных на 
Кубе возросло до 350 тысяч 
человек и науклонно продол
жает расти. Рост безработицы 
приводит к тому, что воспитан
ная Батистой правительствен
ная верхушка быстро теряет 
свое влияние.

Ф О Р М И Р О В А Н И Е  Н О В О Г О  М А Р О К К А Н С К О Г О  
П Р А В И Т Е Л Ь С Т В А  

П А Р И Ж ,  25 декабря. (Т А С С ) .  ! Ибрагим  (парти я «И сти кл ял ь» ),
П о  сообщ ению  агентства Ф р ан с  
П ресс из Рабата, король М охам 
мед утвердил состав нового ма
рокканского правительства. Т а 
ким образом, разреш ен прави
тельственный кризис, возникш ий 
3 декабря в связи  с разногласи 
ем вн утри  кабинета.

Председателем  Совета м ини
стров и М инистром  иностранных 
дел назначен  М улай  Абдалла

С ообщ ая о создании нового 
м арокканского  правительства, 
ряд ком ментаторов ф ранцузской  
печати  отм ечает, что  глава пра
ви тельства  и ряд его коллег 
принадлеж ат к левому : кры лу 
партии «И сти кл ял ь» , которая вы 
ступает за  проведение меропри
ятий  по укреп лен ию ,нац и он аль
ной эконом ики  и  независимости 
М арокко.

Я пония. В  гористых районах 
! префектуры- И ва те  все еще су- 
j щ ествует феодализм. Кр естьян е  
I вы ж игаю т древесный уголь в 
лесах, принадлежащ их пом ещ и 
ку , которого они н азы ваю т «и м 
ператором». Ч асть  дней в году 
они обязаны  работать бесп лат
но. О сновны м  продуктом  п и та 
ния местного населения явл яе т 
ся просо. Смертность от недо
едания среди- детей достигает 
50. процентов.

Н а  снимке: крестьянка обмо
лачивает просо.

Ф о то  агентства Д ж ап ан  П р есс .

О ЗАПУСКЕ НОВОЙ РАКЕТЫ 
«АТЛАС»

Н Ь Ю - Й О Р К ,  25 декабря. 
(Т А С С ) .  Корреспондент аген т
ства А ссош иэйтед  П ресс  перее
дает, что  «Военно-воздуш ные си 
лы  С Ш А  зап усти ли  р а к е ту  « А т 
лас»  в косм ическое простран ст
во, но в отличие от предш ест
вовавш его ей сп утн и ка  «А тл а с»  
эта  ракета через несколько  ми
н у т  упала  на землю».

Зимний сезон 
откры т

На Новотрубном заводе был 
поднят флаг открытия зимнего 

‘спортивного сезона 1958— 
1959 года. 13 декабря в 2 часа 
дня состоялось соревнование по 
лыжному спорту среди цехо
вых команд эстафе.та 4x5 км 
мужчины, 3x3 км женщины. В 
них приняло участие 24 коллек
тива. Победили лыжники цеха 
№ 1. Они награждены перехо- 

1 дящим призом и грамотой со
вета ДСО «Труд». Второе ме
сто занял цех № 5. По второй 
группе лидировала команда це
ха № 18, Среди мужских
команд первое место—цех № 5, 
а среди женских — цех № 1.

Личные достижения у муж
чин: мастер спорта Ю. Тре- 
пезов — результат 13,5 мин., 
В, Бурков — 20 мин. 09 сек.,

Тетерин — 20 мин. 40 сек. 
Среди женщин Э. Копытова — 
15 мин. 50 сек., Савыкова —

; 16 мин. 20 сек., Глухих — 18 
мин. 08 сек.

j Был разыгран блиц-турнир
по хоккею с мячом с участием 

j 7 команд. 1 место занял кол- 
! лектив цеха № 6, второе—цех 
№ 1. Нужно отметить, что 
класс игры цеховых'команд по
высился как в технике, так и к 

;дисциплине.
j Состоялось также открытие 
сезона по беговым конькам. 
Первое место занял коллектив 
цеха № 1, второе—цех № 6, 
третье — цех № 3. Всего при
няло участие 30 человек.

Б. Ч Е Р Е М У Х И Н ,  
инструктор физкультуры.

Кононов Василий Александрович!

УХУДШЕНИЕ ПОЛОЖЕНИЯ ГОРНЯКОВ ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ
Б О Н Н , 25 декабря. (Т А С С ) .  

По данным Западно  - Герм ан 
ского проф сою за горняков, 
вследствие кризиса сбы та  угля в 
1958 году на ш ахтах Западной 
Германии было введено в общей

слож н ости  более 2,6 миллионов 
так  назы ваем ы х «нерабочих 
смен». В  связи  С этим  общий за 
работок горняков уменьш ился в 
общей сло ж н ости  примерно на 
55 м иллионов марок.

Порядок выдачи выигрышей 
денежно-вещевой логереи

Выдача денежных и веще
вых выигрышей но лотерейным 
билетам начинается по получе
нии сберегательной кассой но
мера газеты, следующего за 
тем, в котором опубликована 
официальная таблица.

Выплата денежных и денег 
взамен вещевых выигрышей 
производится сберегательными 
кассами после проверки и со
ответствующего оформления 
выигрыша. Предельная сумма, 
которая выдается на месте, 
определена до 2500 рублей. 
Суммы свыше 2500 рублей вы
плачиваются после экспертизы 
билетов Главным управлением 
госгрудсберкасс и госкредита.

Вещевые выигрыши выдают
ся или высылаются получате
лям через торгующие организа
ции. Лотерейные билеты для 
получения вещевых выигрышен 
принимаются от их владельцев 
сберегательными кассами.

Магазины местных торгую
щих организаций будут выда
ваться следующие вещевые вы
игрыши: щитовые дома, гармо
нии, радиоприемники второго 
класса, патефоны, радиограммо
фоны, фотоаппараты «Зоркий 
2с» и «Смена-2», велосипеды, 
наручные часы всех марок (без 
золотого корпуса), будильники 
малогабаритные, холодильники 
«Саратов-2», самовары, наборы 
авторучек и карандашей, гото
вальни, наборы парфюмерных 
и галантерейных товаров, авто

ручки, скатерти цветное кам- 
; чатйые, одеяла сатиновые и 
| платки полушерстяные, 
j Указанные вещи будут выда.
| ваться следующими магазина- 
; ми. В Первоуральске — мага- 
! зином № 10 (ул. Ленина), 3\Гв 5 
! (ул. Торговая), № 22 (Соцго- 
1 род), Afe 24 (Соцгород), в посел
ке Магнитка—магазином № 41,

' в поселке Динас — магазином 
№ 56, в поселке Билимбай —

I раймагом, поселке Новоуткин- 
! ске—магазином № 18 и посел- 
| ке Кузино—магазином № 17.

На торгующие организации 
:города возложена обязанность 
обеспечить эти магазины все- 

! ми вышеуказанными товарами 
в полной мере и своевременно.

i Все другие вещевые" выигры- 
; ши высылаются получателям 
' посылторгом. Лотерейные биле- 
! ты с этими вещевыми выигры- 
’ шами сдаются в сберегатель
ные кассы для отсылки на эк- 

I спертизу и оформление наряда 
посылторгу. Владельцам биле- 

, тов выдаются сберегательными 
кассами квитации установлен
ного образца.

1 Выигравшие лотерейные би
леты могут быть предъявлены 

; к оплате до 30 июня 1959 го- 
! да включительно. После этого 
| срока лотерейные билеты утра- 
1 чивают силу и оплате не подле
жат.

И. ПИСЦОВ, 
зав. сберегательной кассой.

З А Б А С Т О В О Ч Н О Е  
Д В И Ж Е Н И Е  Б  С Ш А  

Н Ь Ю  - Й О Р К .  25 декабря, 
(Т А С С ) .  В  октябре — ноябрё в 
С Ш А , по предварительным дан 
ным, было ‘ проведено 825 заба- 

S стовок, в которых -приняло уча- 
! стие около 8 миллионов рабо- 
- чих. Н а  стекольных заводах 
; компании «П и ттсб ур г  П л е й т  

Гл ас»  с 13 декабря б а стую т  13 
! ты сяч рабочих - стекольщ иков. 
| У ж е  месяц длится забастовка  6 
; ты сяч  пилотов и механиков ком- 
! пании «Й стер н  Эйрлайнс».

К У Л Ь Т У Р Н Ы Й  о т д ы х
j В воскресенье, 21 декабря, j 
i первоуральцы совершили кол- 
! лективную поездку в Сверд- I 
! ловский оперный театр, посмо-I 
;трели оперу Джузеппе Верди j 
■ «Травиата».
I Поездка была организована 
jотделом культуры горисполко- 
' ма.

Зрители тепло принимали 
артистов театра — исполните
лей ведущих партий, все 
остались довольны поездкой и 
выразили пожелание почаще 

j организовывать культпоездки в 
театры- для трудящихся горо
да. -

А. СТОЛБОВ.

24 декабря, в 5 часов вече
ра скоропостижно скончался 
один из старейших работников 
Новотрубного завода—главный 
бухгалтер • Кононов Василий 
Александрович. Смерть унес
ла из рядов новотрубников ве
терана, неутомимого и скром
ного труженика, до последнего 
дня своей жизни остававшего
ся на своем трудовом посту.

Василий Александрович ро
дился в 1901 году в семье 
горного мастера Первоураль
ского Васильево - Шайтанеко- 
го, ныне Старотрубного заво
да. Уже с 12 лет Василий 
Александрович начал свою 
трудовую деятельность, внача
ле мальчиком на побегушках 
в крнторе завода, затем учени
ком конторщика и счетоводом. 
После демобилизации в 1923 
году из рядов Советской Ар
мии Кононов В. А. снова вер
нулся в ,свой .родной город на 
Старотрубный завод, откуда 
перешел на строительство 
Хромпикового завода, а затем 
на строительство Новотрубно
го завода, где работал в каче
стве заместителя главного бух
галтера.

С Новотрубного завода его, 
как хорошего специалиста в об-

; ласти бухгалтерского - учета 
1 переводят во вновь организуе
мый Первоуральский пром
банк, а оттуда главным бух
галтером рудоуправления «Ти- 
таномагнетиты». В 1937 -году 

j Василий Александрович снова 
возвращается на Новотрубный 
завод, и -с этого времени он ра
ботает в главной бухгалтерии 
завода заместителем главного 
бухгалтера и главным бухгал
тером.

За 40 лет труда Василйй 
: Александрович воспитал боль- 
' шой отряд высококвалифици
рованных счетных работников,' 
многие из которых работают 

j на Новотрубном заводе.
Самоотверженный труд Кэ- 

| ненова В. А. получил высокую 
j оценку правительства. Он на-' 
I гражден орденом' Трудового 
' Красного Знамени, орденом 
«Знак почета» и двумя меда
лями.'

Все, кто -знал _ Василия Алек
сандровича Кононова, кто рабо
тал с ним.и учился у него, 
глубоко скорбят о безвремен- 

I ной кончине чуткого товарища 
! и соратника по работе. Свет- 
j лая память о нем навсегда со- 
j хранится в наших сердцах.

Группа товарищей.

ИЗВЕЩЕНИЕ
По решению горкома комсо- . Горком  комсомола приглашает 

мола е городе создается совет всех товарищей, вступивших в 
старейших комсомольцев. Для 1 комсомол с 1918 по 1945 год.
создания совета созывается со
вещание старейших комсомоль
цев, которое состоится 29 де
кабря в  5 часов вечера, в  зале 
заседаний горкома партии.

принять участие в работе сове
щания.

ГК ВЛКСМ.

Редактор Н. А. КОРДЮ КОВ.

- ИЗ ЗАЛА СУДА 
Д Е Б О Ш И Р Ы  Н А К А З А Н Ы
Напившись пьяным, работ

ник Промстрэя А. Н. Дебелов 
i зашел в столовую № 8 Перво- 
| уральского торга. Здесь начал 
- приставать'к работникам. При- 
I шлось вызвать сотрудников 
! милиции.' При попытке задер
жать Дебелов нанес удары сту
лом представителям власти.

Дебошир Дебелов осужден к 
двум годам лишения свободы.

На такой же срок лишения 
свободы осужден и шофер 

: «Уралтяжтрубстроя» Артемен. 
! ков. В пьяном виде он управлял 
машиной, сломал стену дома и 
оказал сопротивление работни
кам милиции. Хулиган понес за
служенное наказание.

Н. КОНОПЛЕВ, 
заседатель 3 участка.

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А
27 декабря 

художественный фильм
«ПОКА НЕ ПОЗДНО»

Начало: 5, 7 и 9 час. веч.

К Л У Б  М Е Т А Л Л У Р Г О В
СЕГОДНЯ 

художественный фильм 
«СУДЬБА ЖЕНЩИНЫ»
Начало: 11, 1, 5-30 часов ве

чера.
Конторе коммунальный пред

приятий горкомхоза требуется 
старший бухгалтер. Обращать
ся: улица Ленина, дом № 48, 
комн. 6.

Ш А Й  М А Р  Д А Н О В  Ри ф гат Бах- 
тигареевич, проживаю щ ий в гор. 
П ервоуральске, Строительный 
поселок, 2-й квартал, дом 4, кв. 
4, возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с Ш А Й -  
М А Р Д А Н О В О Й  Зоей  А лексан 
дровной. проживаю щ ей в г. П ер 
воуральске, станция Х р уста л ь 
ная. Дело будет рассматривать
ся в народном суде I I I  участка  
гор. П ервоуральска.

Г Е Н Е Р А Л О В  И оси ф  А ким о
вич, проживаю щ ий в г. П ерво
уральске, станция Хром пик, ул. 
Театральная, дом 2, кв. 2, воз
буждает судебное дело о рас
торжении брака с Г Е Н Е Р А Л О 
В О Й  Л ю бовью  Степановной, 
проживающ ей в г. Североураль- 
ске. поселок 3-й Северный руд
ник, ул. Уральская, дом 3, кв. 4. 
Д ело будет рассматриваться в 
народном суде г. Североураль- 
ска.

53 Партийное бюро, цеховой 
комитет профсоюза заводоуп
равления Новотрубного заво
да и коллектив сотрудников 
главной бухгалтерии с глу
боким прискорбием извеща
ют о смерти старейшего ра
ботника завода — главного 
бухгалтера

КОНОНОВА 
Василия Александровича 

и выражают соболезнование 
семье покойного. _ ____ _ _ _

Дирекция, партийный ко
митет й заводской комитет 
профсоюза Новотрубного за
вода с глубоким прискорби
ем извещают о скоропостиж
ной смерти одного из ста
рейших работников завода— 
главного бухгалтера 

КОНОНОЬА 
Василия Александровича, 

последовавшей 24 декабря, и 
выражают соболезнование 
семье умершего.

Вынос тела состоится 27 
декабря, в 3 часа дня из до
ма покойного: ул. Пономаре, 
ва, N ° 8.
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